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【出席率】 会員 64 名中 45 名 

【先々週出席率】 94.44% 

【ゲスト】 日新火災海上保険株北陸損害サービス部 

 三条サービスセンター所長横尾正勝様 

【先週のメークアップ】 

8 / 31 三条北 RC へ荒浮威彦君長谷川晴生君．草野恒輔君．丸田肇一君野崎正明君 

 

【会長挨拶】    石山 

御挨拶申し上げます。本日は、石山会長が出張との事で私が代理を務めることになりました。来年度

の佐藤でございます。毎度、毎度水害のお話で恐縮ですが、私を含め多くの会員の皆様が被災されたわ

けで、当会からのお見舞いを頂きました一人として高い所からですが御礼申し上げます。［同清するな

ら金をくれ！」と一時流行したセリフですが、正にその通りでありまして、突然の事でお金の有難さを

痛感させられました。復旧の目処が立った矢先に、河川改修の問題がおこって参りました。立退き問題

が表面化して参ったわけで、どなたがどのような影響をお受けになりますのやら心配の種でございます。

今回の 16 号台風は、ちょうど 210 日の日に新潟県を通過して行ったのであります。またあの大雨が

来たらどうなるのかと心配致しましたが、幸いと申しますか三条では大過なく大事に至らなかった事を

喜んでおりますが。災害は忘れた頃にやって来ると申しますが、今年は次から次へと波状的に襲って来

る感がします。 9 月 1 日は防災の日で正にその日の夜 21 年ぶりに浅間山が噴火、次は何が起きるの

かと心配でなりません。備えあれば憂いなしと申します。どうか皆様御自愛下さいます様に … 。 
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 佐々木常行幹事 

○ 横山ガバナー事務所より第 1 回米山奨学セミナー開催のご案内とき 2004 年 9 月 23 日

（木・祝日） AMll : 00 一 PMZ : 30 ところホテル新潟 3F 
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佐藤(栄）君 日新火災海上保険の横尾様、水害処理の妙法をお聞かせ下さい。そして、少 々 早す

ぎるデビューに ― 

佐 々 木君 佐藤栄祐先生、石山会長代行ご苦労様です。スピーチ楽しみにしております。 

佐藤(嘉）君 いろいろと御見舞い等を頂き深く御礼申し上げます。今日よりまたロータリーに出席

させて頂きます 

馬場(茂）君 7・13 水害にあたり、会員の皆様より温かいご支援をいただき有難うございました。

お蔭様で復旧作業も進んで参りました。今後ともよろしくお願い致します。 

田 代 君 本日は、日新火災の横尾さんに卓話をお盆過ぎの急な要請にも拘らず快くお受けいた

だき有難うございました。楽しみにしています。 

木原君 横尾様、卓話有難うございます。 

丸山（征）君 佐藤譲さん、馬場茂夫さんお久し振りです。お疲れ様でした。 

渡 邊 君 昨日、家族で裏磐梯五色沼を散策して来ました。 

為塩（信）君 三条商工会議所の今年度事業「若手経済人視察研修事業」で、 8 / 29 一 9 / 4 ド

イツ、フランスへ一行 20 名の団長として行って来ました。目的は参加者個人、事業所、三条市の

発展のために実施したものです。お蔭様で無事に帰条しました 

吉田（秀）君 お恥ずかしながら 8 月 17 日に退院、 30 日例会後再入院、 9 月 4 日（土）に退

院して来ました。病院と仲良くなって終わりが近づいたかな。 

大渓君、岡村君，坂本君，田中（悌）君，西巻君，馬場く一）君 BOX 協力致します 

石山君 今日は社用で大阪へ出張のため休会させていただきました。次年度会長の佐藤さんそつの

ない挨拶有難うございました。卓話の横尾様、よろしくお願い致します。 

丸山く徹）君 久しぶりにニコニコ担当でした。皆様のご協力有難うございました。 

 

 

 

日新火災海上保険株北陸損害サービス部三条サービスセンタ

ー所長横尾正勝様 

 

● 7 ・ 13 の水害車両の現状今回の水害対象車両約 400 台

幹事報告 

卓 話 



（日新火災扱い）車両保険加入者のみ対象全国よりアジャスターと言われる査定専門家 11 名が応

援に来条 7 月末までに 85 ％の査定が完了今回は簡易査定ランク表は下記の通り AB 以上の水没

保険金額の 80 ％以上の支払い B ダッシュボード下あたりまで位の水没 C 座席まで水没 D 床
まで位の水没修理対象 95 ％以上が全損だった。保険金は車検記載の所有者に支払いをする。支払

い保険金額 400 台で 37 , 000 万円位でした。 
 
 
 
 
2003 一 04 年度 R 財団奨学生山本晃士さ人（オーストラリアフリンダース大学留学） 
 
こんにちは、山本です。し 【 ゴらくの間、連絡してなくて申し訳ありません。この夏、三条の大洪水

のニュースをインターネットや家族との電話で知りました。南ロータリークラブのみなさんが直接巻き

込まれたのではなく、また万一巻き込まれたとしても被害が最小限で済んだことを心から願っておりま

す。また被災地区の一日も早い復興を願っています。さて近況ですが、先日ロータリークラブのドンジ

ョンソンさんともう一人ロータリアンのイアンさんにキャンプへ連れていってもらいました。クイーン

ズランド）科とニューサウスウェールズ州とサウスオーストラリア州の州境、キャメロンコーナーと呼

ばれるところが目的地でした。 
 
車で片道 3 日かかるということで、オーストラリアの大きさを実感しました。道中はほとん

ど車内で過ごしましたが、オーストラリアの砂漠の風景とたまに飛び出る野生のカンガルーや

エミューのおかげで特に退屈はしませんでした。僕はもちろん同乗していただけですが、また

大きな 4WD で走る未舗装路はとてもエキサイティングで楽しかったです。一日中車で走っ

て、タ方になったらテントを張り、夕食を作って食べ、その後はキャンプファイアーという単

純なサイクルの 1 週間でしたが、電話もテレビもインターネットもない普段の日常から完全

に離れた場所で過ごせたことはとても良い経験になりました。またドンジョンソンさんの娘さ

んと、デンマークから来ていたロータリーの交換留学生も一緒に参加していたので、キャンプ

のときも勉強や生活の話をしたりして、とても楽しく過ごせました。勉強の方は、ぽちぼち進

んでいます。思わしい研究の結果がでないまま、レポートの期日だけがせまっているという感

じですが、半分開き直って、やれることだけがんばってやっているという具合です。実験装置

そのものの問題や、機材調達が遅れたり、実験そのものとは違うところで手間どっていて、思

うようにやりたいことができず、もどかしさを感じてばかりいる日 々 です。それでも、研究

室の仲間やスタッフはとても協力的ですし、指導教官もその辺はあまり強く言わないので、次

第に良くなると思っています。それではまたご連絡致します。 

Ｒ財団奨学生だより 



 

 
 


